



**CONSEIL D'ÉCOLE  
ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  
Procès-Verbal**

**Réunion du mardi 12 mars 2024 à 18h30**

Présidente : Gillian Anderson  
Vice-Président : Josée Côté  
Trésorière : Sylvie Sonier  
Secrétaire : Yao Datté  
Directeur : Claude Viel  
Enseignante : Jasmine Leclair  
Conseillers/ères: Jean-Denis Legault  
Absents : Roxanne Provost et Marc Desgagné

1. Mot de bienvenue, prière et reconnaissance des traités des Premières nations et des Métis  
*Énoncé de reconnaissance* : « L'école Alexandre-Taché reconnaît que les terres sur lesquelles nous sommes aujourd'hui, celles de la ville de Saint-Albert et de ses environs, sont situées sur le territoire ancestral et traditionnel des peuples des Premières Nations de l'Alberta ainsi que les Métis et font l'objet du Traité No 6. »
  
  2. Adoption de l'ordre du jour  
Adopté sans opposition
  3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 9 janvier et du 6 février 2024  
Adopté sous réserve de modifications
  4. Rapport du président
    - 4.1 M. Michel Fournier a été élu au poste de conseiller scolaire catholique pour l'extérieur d'Edmonton.
  
  - Rapport de l'agent de liaison avec l'ACFA
    - Retour sur la réunion
  
  6. Rapport de la direction
    - Visite des écoles nourricières 6<sup>e</sup> et 9<sup>e</sup> année et soirée d'information – jeudi 7 mars  
L'école a reçu la somme de 1000\$ pour la publicité. L'école va faire des pubs sur les autobus et bonifier son compte Facebook  
Les élèves de Père-Lacombe et Citadel sont venus visiter l'école  
Des élèves de 12<sup>e</sup> année sont venus parler aux visiteurs à la demande du Directeur.  
La soirée a réuni une centaine de parents, il y a même eu des parents venus hors de notre zone, juste pour s'informer.  
Le directeur adjoint et le directeur ont visité l'école Père Lacombe pour parler de l'école avant la visite, ce qui a facilité la visite.
      - Recensement – partie 2
- Le second recensement concerne l'équité et la diversité

La deuxième partie du recensement se déroulera :

- 4 au 29 mars : Pour les parents des élèves de la maternelle à la 6e année
- 18 au 22 mars : Pour les élèves de la 7e à la 12e année.

Message envoyé aux parents :

*Pour créer des milieux d'apprentissage et de travail plus équitables et inclusifs, le Conseil scolaire Centre-Nord lancera la deuxième partie du recensement le 4 mars. Cette fois, vous êtes invité à répondre sur votre expérience en tant que parent dans les écoles du CSCN. Votre enfant aura l'occasion de répondre aussi à l'école. Si vous ne souhaitez pas que votre enfant participe au recensement, veuillez remplir le formulaire envoyé à cet effet ou communiquez avec l'école de votre enfant. Répondre au sondage aidera le CSCN à mieux comprendre vos expériences scolaires dans nos écoles en tant que parent et nous permettra ainsi de repérer et d'agir sur les disparités en matière d'équité et d'inclusion ainsi que des façons de favoriser la réussite de tous les élèves.*

- Mois de la francophonie – activités du mois

Plusieurs activités pour le mois de la francophonie

- Liturgie de Pâques - 2 avril
- Messe pour l'éducation catholique - 9 avril à la grande église de St. Albert Parish

200 élèves de l'école se rendront à l'Église

La messe aura lieu à 9h30 le matin

La messe sera enregistrée et ensuite diffusée dans les écoles le 9 mai.

- Prochaine rencontre (parents-élève-enseignants) - 11 et 12 avril. Les rencontres se feront en hybride.
- Festival Théâtre Jeunesse et Chicane Albertaine - 18, 19 20 avril

La troupe théâtrale se prépare

La chicane albertaine; le groupe s'est reformée et se prépare pour la chicane.

- Présentation de la pièce à l'école - 24 avril
- Taché a du Talent - 25 avril

Spectacle de variété pour les élèves

## 7. Rapport des enseignants

- Activités de février (conseil étudiant, clubs et équipes sportives)

Robotique a sa dernière compétition la semaine prochaine. Ils n'ont pas été qualifiés pour la finale.

Beaucoup d'amélioration

Basketball la saison est finie pour les filles juniorset les garçons seniors. Les garçons juniors sont qualifiés pour la finale

2 médailles pour notre école( pour le 200m et le saut en longueur)

La saison de badminton commence.

- Comité « La Tête Haute » - plan d'action sur le bien être mental, émotionnel et social de l'école (partenariat avec le Projet Espoir)

## 8. Courrier

## 9. Varia

### 9.1 Jeux francophones de l'Alberta (mise à jour)

Les inscriptions sont terminées

91 inscriptions dans la zone 4

577 inscriptions au total

Besoin de bénévoles (une centaine de bénévoles)

10. Date de la prochaine réunion : le 2 avril 2024

12. Clôture de la réunion: 19h40

Préparé par :

Yao Datté: Secrétaire